

Venezuela, primer clasificado de América a segunda ronda del Clásico



Venezuela

Miami, Estados Unidos, 15 mar (PL).- Venezuela se convirtió en el primer equipo que juega en las sedes de América en conseguir su pase a la segunda ronda del V Clásico Mundial de Béisbol, tras imponerse cuatro carreras por una a Nicaragua.

Los nicas empezaron delante en el segundo episodio con una carrera, pero eso fue todo lo que pudieron hacer desde el punto de vista ofensivo.

En cambio, los de la República Bolivariana ripostaron con tres en el cuarto y otra más en el quinto, para ratificarse como los únicos invictos del grupo D.

Para el primer racimo se combinaron sencillos consecutivos de Eugenio Suárez y Andrés Jiménez con hombres en base, y la última fue por doble de Anthony Santander, que permitió a Luis Rengifo anotar.

El zurdo Eduardo Rodríguez solo pudo mantenerse dos entradas por el conjunto llanero, pero soportó únicamente esa anotación, y los otros cinco serpentineros que se encaramaron en la lomita limitaron al mínimo el ataque rival.

En horas de la noche, Israel se medirá con República Dominicana, en choque que puede aclarar las cosas en este apartado para conocer al segundo clasificado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/316673-venezuela-primer-clasificado-de-america-a-segunda-ronda-del-clasico>



Radio Habana Cuba